

BAILLEUL

Des rencontres entre anciens et jeunes, prémices d'un spectacle

Une soixantaine de personnes, élèves du lycée Sainte-Marie, résidents des maisons de retraite bailleuloises, membres du comité bailleulois club Jeanne-d'Arc et personnes encadrées par l'association Les Papillons Blancs d'Hazebrouck, se sont retrouvées mardi après-midi, au cinéma Le Flandria.

Cette rencontre était organisée par l'association Jeunesse et avenir du lycée Sainte-Marie et l'EHPAD (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) du centre hospitalier de Bailleul.

L'après-midi avait pour but de créer des liens entre les participants et leur a permis de découvrir un documentaire, *Femmes en filigrane*, en présence de la réalisatrice, Marjory Déjardin. Après la séance, tous se sont retrouvés autour d'un goûter à la salle Jeanne-d'Arc.

La rencontre n'était que le prélude

d'une belle et longue aventure imaginée par Yvelyne Behague, directrice de la médiathèque, Stéphanie Gombert, bénévole au club Jeanne-d'Arc, et Corinne Pède, professeur de français et d'éducation civique au lycée Sainte-Marie.

Leur projet, intitulé *Souvenirs de mon adolescence passée*, vise à faire découvrir la vie des personnes âgées lorsqu'elles étaient adolescentes. Lancé mardi, il se poursuivra, à la médiathèque mardi prochain et le 4 octobre, avec un recueil de témoignages, puis, dans le cadre de la Semaine bleue, par diverses animations. Le but est d'arriver à la présentation d'un spectacle qui associerait toutes les personnes ayant participé aux rencontres. Programmé en mars prochain, il devrait évoquer les souvenirs d'hommes et de femmes qui seront sortis de leur isolement grâce à cette aventure. ■



Marjory Déjardin, réalisatrice du documentaire « Femmes en filigrane », et Corinne Pède, l'une des organisatrices.